

Participation à un jeu sérieux au CDI

Mars 2022



*S'informer pour
comprendre le monde*



Dans le cadre de la semaine de la presse à l'école, et en lien avec leur cours de management, sciences de gestion et numérique, les élèves de terminale STMG « option mercatique » ont participé au CDI au jeu d'Education aux médias et à l'information du Clemi « *classe investigation* », sous la direction de la professeure de documentation Florence LAVIALLE.

Les élèves ont été plongés dans une enquête journalistique immersive sur un scénario inspiré de faits réels : l'explosion d'une usine « Seveso » en Normandie. Par groupe de deux, ils ont dû retranscrire des informations qu'ils ont découvert par différents supports (texte, audio et vidéo), pour au final produire un contenu journalistique.

Par le biais d'un jeu sérieux, outil pédagogique ludique, les élèves ont bénéficié d'une belle occasion de travailler la construction de l'information, de réfléchir sur les sources et d'entraîner leur oralité en vue de l'épreuve de fin d'année du grand oral.